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Pubblicare risultati e classifiche o bandi e circolari è sicuramente importante per la gestione di
un sito che vuole tenere sempre aggiornati i suoi visitatori ma per chi ama scrivere ci sono delle
occasioni imperdibili. Questa oggi per me è il Campionato a coppie e squadre Juniores che
inizierà tra qualche ora a Riccione. Enzo Riolo nella sua grandezza è riuscito a dare al bridge
siciliano e italiano tanti ragazzi palermitani. Bravo lui ma bravissimi anche loro. Oggi quasi tutti
non sono più junior ad eccezione di Caterina (Burgio) che lo è per un ultimo anno. Andrea (
Failla) ormai è fuori anche lui dall'età consentita e Federica (Buttò) come Caterina giocherà con
le girls solo per quest'anno. Vorrei dire "mica diventiamo vecchi solo noi!!!"

  

Oggi hanno preso l'aereo con Dario (Attanasio) 4 ragazzi catanesi di 19/20 anni, frutto del
lavoro nostro come Etna Bridge rivolto a dare una svolta al bridge catanese in tutti i sensi.
L'emozione e l'eccitazione della partenza mi ha riportato indietro di 40 anni quando facevamo le
gite scolastiche ed era quasi più bella l'attesa, la preparazione che non i giorni stessi della gita.
Sono ragazzi che ancora vanno a scuola o che ne sono appena usciti, che hanno frequentato,
compatibilmente con tutti gli impegni di una ragazzo di 19 anni, le lezioni di un corso fiori che è
finito qualche giorno fa. Sono ragazzi che non abitano neppure a Catania ma che si sono
appassionati e fanno sacrifici per venire a giocare con noi. Una di loro viene dal bridge a scuola
, gli altri dal passaparola che è sicuramente il modo migliore per trovare giovani ed insegnargli il
bridge. E più giovani ci sono e più ne vengono. I ragazzi devono stare con ragazzi : se ce ne
sono tanti, tanti altri ne verranno . Tra qualche ora questi ragazzi si siederanno a giocare nella
categoria esordienti e sono emozionata per loro come se fosse il mio primo campionato. Non
importa come si qualificheranno, è importante che siano li, che si divertano, che siano un
gruppo, che si affiatino. Avranno tempo per imparare a giocare a bridge. E già mi hanno
telefonato dicendomi che hanno degli amici che l'anno prossimo vogliono fare il corso e che
hanno un cugino, un fidanzato, la sorella ecc ecc. Insieme a loro c'è Seby Scatà e Mirko
Intravaia, bravissime speranze che giocheranno nella sezione "esperti"....e Caterina che ormai
è una veterana.

  

La Sicilia, dopo tanti anni porta 7 ragazzi. Siamo orgogliosi, felici, emozionati.

  

Forza ragazzi e, come si dice, comunque vada sarà un successo!!!
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